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【概要報告】2022年度 第１回理事会(定例) 

◼ 日 時：2022年５月 10日(火) 午後６時 30分から午後８時 30分まで 

◼ 会 場：名古屋プレミアホール 403AB会議室 

◼ 出席者：大塚、廣田、横井、小縣、近藤、河村、岡田、大下、新家、若松、大家、神谷、渡邉、 

後藤春、家子、戸川、高垣、石川、大津、中西、守屋、石原、後藤圭、脇坂、西川、 

柴田、奥村、鬼頭 

以上 28名・ 

◼ 委任状：鹿島、杉浦、桑村 以上３名  

◼ 欠 席：― 

◼ 陪席者：事務局員【藤森、渡邉、今井】 

司 会：小縣専務理事・・・ 

１ 開 会 

 

２ 挨 拶【大塚会長】 

新型コロナウイルス感染状況の先行きが不透明で第７波の懸念があるなかでの活動となる。総会にむ

け慎重な審議と会の進行に御協力をお願いする。 

議 長：近藤副理事長・・・・ 

議事録：事務局【藤森、渡邉】 

３ 審議事項 

(1) 専従役員について【大塚会長】 

資料で説明し、以下の意見及び質問等があった。 

ア 以下の観点から専従者との契約は 2023年以降打ち切るべきでる 

(ｱ) 専従役員の契約目的は、法人化のためであり法人化終了により目的は達成された 

(ｲ) 現在の財務状況から役員報酬の支出は、妥当であるのか。 

(ｳ) 委託業務である協会業務も各委員会や各専門部での取組ができている 

(ｴ) 専従役員の契約等の審議及び提案、専従者から専従役員と名称変更、選考会議の常務理事であ 

る支部長が構成員でないことなど不透明なことが多い。 

イ 上記意見に対し専従役員は、業務的及び財政的観点から必要がないとの認識であるのかの質問に 

は、その点も踏まえ議論すべきだとの回答があった。 

ウ 他競技団体の専従役員又は専従者の状況の質問があり、公益財団法人愛知県サッカー協会は５名、 

一般財団法人愛知県バスケットボール協会は３名との回答があった。 

エ 現在、専従役員が大会及び各事業の業務を遂行することで関係各位の業務負担軽減がされている。 

また、今後の本会発展を考慮すると専従役員又は専従者との契約者数増加を要望する。 

オ 報酬削減ではなく専従役員との契約で本会事業の発展や業務負担軽減が図られ、財政面での安定 

にもつながると考える。最終的な判断は採決で行うべきである。 

 

今後の本会発展及び本県バレーボールの普及び発展等考慮し、専従役員規程を作成し次回理事会に

諮りたい。 

【このことについて諮り承認】 

(2) 中期経営計画中間評価【小縣専務理事】 総会資料 P１ 

資料で説明する。 

(3) 2021年度運営基本方針報告【小縣専務理事】 総会資料 P３ 

ア 資料を説明する。 

イ 事務局、事業部、支部、委員会への評価は、専務理事として評価した。 

(4) 2021年度事業報告【事務局長・事業部長・各支部長・各委員長】 総会資料 P７～P15 

資料で説明する。 

(5) 2021年度正味財産増減計算書(決算書)【後藤会計】 総会資料 P16 
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ア 資料で説明する。 

イ 損益が減額となった。 

(6) 2021年度貸借対照表及び財産目録【小縣専務理事】 総会資料 P17、18 

ア 資料で説明する。 

イ 正味財産の今後の運用が課題である。 

(7) 2021年度会計監査【奥村監事】 総会資料 P19 

関係諸帳簿及び証拠書類に基づき監査し、適正かつ正確であることを報告する。 

(8) 2022年度正味財産増減計算書(予算書)【後藤会計】 総会資料 P30 

ア 資料で説明する。 

イ 収支を明確にし、科目費目の仕訳を変更しながら作成した。 

【(2)から(8)について諮り承認】 

(9) (仮称)バレーボール Week in Aichi【小縣専務理事】 

ア 資料で説明する。 

イ 2026年アジア競技大会成功と県民各位のバレーボールへの興味関心を高めることを目的として 

いる。 

ウ 本県 Vリーグチームと本会の共同企画の位置づけとし、スポンサーの獲得も検討したい。 

エ イベント概要等は、現在調整検討中である。 

オ 以下の要望があった。 

(ｱ) イベント第１、２日目の高校男女対戦は、春高代表決定戦前のため該当校はナーバスな時期と 

考える。国体選抜チーム内の紅白戦など考慮を要望する。 

(ｲ) ジュニア層の興味関心を高める良い機会と考えるため動員の検討を要望する。 

【このことについて諮り承認】 

(10) 理事の選任について【大下事務局長】 事務局資料 P１ 

愛知大学バレーボール連盟理事長交代にともない縄田氏を理事に選任する。 

【このことについて諮り承認】 

４ 報告事項 

(1) 専務理事【小縣専務理事】 

ア ウルフドッグス名古屋が VLEAGUE準優勝となった。 

イ アイシンティルマーレ VLEAGUE DIVISION２に昇格した。 

ウ 今季 VLEAGUE開催日数は国内最多となった。本会派遣役員の方で委員会に所属している方が少な 

い。各委員会は、年間を通して活動できる体制の構築をお願いする。 

エ 年度初めに、クラブ連盟、ヤングクラブ連盟、小学生連盟に関する問い合わせが多かった 

(2) 予算委員会【大下事務局長】 

予算委員会概要報告 事務局資料 P２～P４ 

資料で報告する。 

(3) 表彰選考委員会【大下事務局長】 

2021年度表彰 事務局資料 P５ 

ア 資料で報告する。 

イ 総会開始前に表彰をおこなう。 

(4) 事務局【大下事務局長】 

以下を資料で報告する。 

ア 第５回理事会概要報告 事務局資料 P６～P10 

イ 代議員について 事務局資料 P11 

ウ 総会開催通知及び出欠票 事務局資料 P12～P13 

エ 2022年度理事会ほか日程(予定) 事務局資料 P14 

(5) 事業部【新家事業部長】 

特になし 
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(6) 支 部 

ア 名古屋支部【若松支部長】 

支部総会書面決議及び中学生名尾大会中止を報告する。 

イ 尾 張 支 部【大家支部長】 

特になし 

ウ 西三河支部【神谷支部長】 

西三河支部内でブロック大会が開催される場合は、事前連絡をいただきたい。 

エ 東三河支部【渡邉裕支部長】 

特になし 

(7) 委員会 

ア 競技委員会【家子委員長】 

県大会の参加チーム数は少ないが、新規チームの参加もみられる。 

イ 審判委員会【戸川委員長】 

５月７日に審判講習会に 35名参加し、27名が資格取得を希望している。 

ウ 強化委員会【高垣委員長】 

６月５日ジュニア強化練習会に男女 70名参加する。 

エ 指導普及委員会【石川委員長】 

資料で報告する。 

オ 広報委員会【大津委員長】 

特になし 

(8) 専門部 

ア 実業団専門部【中西部長】 

５月８日から実業団９人制バレーボール春季リーグ戦を開催している。 

イ クラブ専門部【守屋部長】 

(ｱ) 全日本６人制及び９人制クラブカップ男女選手権大会予選会を開催している。 

(ｲ) ９人制クラブカップ女子県予選会日程を６月 18日(土)に訂正する。 

ウ 大学専門部【＊委任状 鹿島部長】 

エ 高校専門部【石原部長】 

(ｱ) 高等学校総合体育大会は、人数を制限し一部有観客(保護者)で開催する。 

(ｲ) 東海高等学校総合体育大会を６月 18日(土)19日(日)に開催する。 

オ 中学校専門部【＊委任状 杉浦部長】 

カ 小学生専門部【後藤圭部長】 

４月 16日に総会を開催する。 

キ ヤングクラブ専門部【桑村部長】 

愛知県ヤングバレーボールクラブ男女優勝大会の日程を７月 17日(日)に変更する。 

ク ソフト専門部【脇坂部長】 

特になし 

ケ ビーチ専門部【西川部長】 

(ｱ) ５月 22日(日)に第 1回ビーチバレーボールクリニックを開催する。 

(ｲ) ９月 17日(土)18日(日)19日(月)に名城公園 tonarinoで BVT１を開催、10月 BVTⅡ、11月 19日 

（土）、20日（日）BVTⅢ（アンダーエイジのカテゴリー）する。 

(ｳ) 本県はビーチバレー個人登録者数が、２年連続で国内最多である。 

コ ママさん専門部【柴田部長】 

(ｱ) ４月７日(水)８日(木)９日(土)に第 33回全国ママさんいそじ大会を一宮市総合体育館で開催し 

た。 

(ｲ) ４月 12日(火)13日(水)に第 51回ママさんバレーボール春季大会を開催した。 

サ その他 
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専務理事から以下の依頼があった。 

(ｱ) 大会開催のともなう有観客、無観客を明示 

(ｲ) 日程の変更は、競技及び広報委員会と連携 

(ｳ) 事務局は、正会員団体登録数の整理 

 

５ 次回理事会 

(1) 日時 2022年７月 12日(火) 午後６時から午後８時まで 

(2) 会場 名古屋プレミアホール 403AB会議室 

 

６ 挨 拶【廣田副会長】 

本県の活動は、他県から注目されている。国内のバレーボールをリードしていく存在でありたいと 

考えている。新型コロナウイルス感染防止に努め、健康に留意しながら大会運営に御尽力いただきた

い。本日の審議ありがとうございました。 


